



# 六つの青い芽



(中野木小学校学校便り 7月号 令和6年6月30日)

～夏季休業を迎えるにあたって～

中野木小学校長

校庭で子供たちが育てている、ひまわりやミニトマト、ピーマンやナスが日に日に大きくなっています。最初は少し寒そうに取り組んでいた水泳学習も、昨年度より取り組みやすい天候の日が多く、プールでは子供たちの元気な声とともに水しぶきがあがっています。また、校舎内の職員室前の廊下には、「中野木小学校 ふわふわことばのじ」という大きな虹の掲示物があって、心が温かく優しくなる全校児童分の「ふわふわことば」が飾られています。「ありがとう」「大丈夫だよ」「一緒にがんばろう」「あきらめないでやろう」「〇〇さん たよりになるね」などなど。見ているだけでこちらの心もふわふわになります。こんな言葉がいっぱいの思いやりのある中野木小学校にみんなで行ってみたいと思います。ぜひ来校した際にご覧になってください。

さて、明日から7月に入ります。6年生の修学旅行、なかよし学級の合同宿泊学習などが予定されています。学校を離れての校外学習を子供たちもとても楽しみにしています。普段学校の中では学べないことを学ぶことができる絶好の機会でもあります。そして校外学習をより実り多いものにするためにはなにより準備が大切です。各学年の職員は子どもたちの安全を第一の考えいろいろ準備をしています。ぜひご家庭でも配付される「校外学習のしおり」等をお子さんと一緒にご覧いただき、校外学習の目的や工程、持ち物等を確認していただくと幸いです。

また23日からは個人面談が予定されています。心配なことや不安なことがあれば些細なことでもかまいませんので、個人面談の機会に担任にご相談いただければと思います。保護者の皆様と相互理解を深めて進めてまいりたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

21日から夏季休業（夏休み）となります。学校でも夏季休業中の生活に子どもたちに指導しますが、子供たちにとって安全で楽しい夏休みとなるようご家庭でもお話しください。

保護者の皆様には6月も、中野木小学校の教育活動にご協力いただき感謝申し上げます。なお天候等のため、今後、行事や教育課程に変更等生じたときは、学校安心メールやお便りでお知らせします。児童の安全・安心に十分な配慮をした上で教育活動を進めてまいりますので、7月も中野木小学校の教育活動にご理解とご協力いただきますようお願い申し上げます。

## ★電話の取次ぎ時間の変更について★

船橋市では、学校の留守番電話設定時間を5月1日より変更しています。

〈留守番電話設定時間〉 変更後 平日 午後5時00分 ～ 翌午前8時00分

## ★お願い★

先月の学校便りにも記載しましたが、雨の日に、車で児童の送迎をされる方は、正門前や正門付近に車を停めるのはおやめください。

本校は児童数も多く、正門前の道は狭く変則な形をしています。また、スクールバスや大型のダンプカーが通ることもあり大変危険です。子供たちの安全を守るためにご協力をお願いします。

## 1000 か所ミニ集会を行いました

6月25日（火）に『生（いのち）と性の健康教育』をテーマに、助産師の鶴岡利江子先生と河添淳子先生をお招きし、1000 か所ミニ集会を行いました。参加者の感想をいくつか紹介します。（5・6年生と保護者を対象に行いました。）

- 以前、鶴岡先生の大人向けの講演を聞いてとても良かったので、今回児童向けにどのようなお話をされるのか興味があり参加させて頂きました。大人も子供も引きつけられる素晴らしい講演でした。日々、子育てでイライラしてしまいますが、心臓が動いているだけで嬉しかったお腹にいた頃を久しぶりに思い出することができました。
- プロの先生からの性に関するお話で、子供たちが性や命をより大切に思ってくれたらと思いました。中野木小に来てくださりありがとうございました。
- なかなか家では話すことが難しいことを、このような機会です。子供から性について聞かれても、目を見てちゃんと話そうと思います。
- 子供を産むのに、「ママが頑張った、大変だった」と言いたくなりがちですが、「子供が頑張ったんだよ」と言っているのが印象的でステキだなと思いました。
- 性の話は恥ずかしいと思ってなかなか子供とも話すことがありませんでしたが、今日のお話を聞いて、堂々と話してもいいんだと思えるようになりました。無知のまま、隠したまま、勝手に知識を覚えることのほうが怖くて、向き合っていくべきだと思いました。

## 学校徴収金の引き落としがあります

7月10日（水）に、学年教材費・学級費・PTA会費の引き落としがありますので、別途配付（5月22日付）いたしましたおたよりでの金額が口座に入っているように、準備をお願いします。 ※ 再引き落としは7月24日（水）になります。

## 令和6年度夏の交通安全運動期間 ～身に付けよう 交通ルールと ヘルメット～

7月10日（水）から19日（金）の10日間、県内で夏の交通安全運動が実施されます。今年度の重点目標は以下の通りです。保護者の皆様も、お子様とご家庭で話し合ってみてください。

- （1）自転車ヘルメット着用と交通ルール遵守
- （2）飲酒運転の根絶 ～飲酒運ゼロを目指して～
- （3）歩行者の安全確保と安全運転の励行
- （4）全ての座席のシートベルト・チャイルドシートの正しい着用の徹底

## 教育活動について

暑い日が続く、熱中症が心配な気候になってきました。学校では、暑さ指数を子供たちの活動場所で計測しています。

教育委員会からの指導を受け、活動中でも急遽、中止となる場合があります。また、雷についても同様に、雷鳴が聞こえた場合は、活動を中止しております。

子供たちの安全を第一に考えた対応ですので、ご了承ください。

中野木小学校ホームページ「新着情報」にて、給食と学校生活の様子をお知らせしておりますのでご覧ください。

<https://www.city.funabashi.lg.jp/gakkou/0001/nakanoki-e/0004/index.html>

